

# WNI

## Kunjungan Presiden Jokowi, Kapolresta Mojokerto : TNI-Polri Siap Melaksanakan Pengamanan

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.WNI.OR.ID](http://KOTAMOJOKERTO.WNI.OR.ID)

Nov 3, 2022 - 22:17



KOTA MOJOKERTO - Pengamanan VVIP dalam rangka Kunjungan Kerja Presiden RI IR. H. Joko Widodo beserta rombongan di wilayah Kabupaten Mojokerto, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T. mendampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.SC. bersama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., MM melaksanakan gladi bersih Kesiapan Pengamanan lokasi tujuan, Kamis (03/11/2022).



Sebelumnya Presiden Jokowi yang gagal melaksanakan Kunjungan kemudian diwakili Menteri BUMN Erick Thohir dalam acara kick off revitalisasi industri gula nasional untuk ketahanan pangan dan energi di kebun tebu Temugiring PTPN X Batankrajan, Kecamatan Gedeg, Mojokerto, Jawa Timur, Senin (10/10/2022), Tidak ingin mengecewakan para petani Tebu. Kesiapan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.SC menurunkan ribuan Prajurit untuk pengamanan dan bersinergi dengan Polri dan Pemerintah.

Kunjungan Kerja Presiden RI H. Joko Widodo beserta rombongan di Pabrik Bioetanol PT. Energi Agro Nusantara Jalan Gempolkerep Desa Sukosewu Kecamatan Gedeg, Mojokerto, Jawa Timur selanjutnya bertemu dengan perwakilan 100 orang petani tebu dengan tema "Bioetanol Tebu Untuk Ketahanan Energi"

Pelaksanaan Gladi Bersih Pangdam didampingi Kapolresta Mojokerto yang menyatakan siap melaksanakan pengamanan dan bersinergi bersama TNI dalam rangka kelancaran Pengamanan kunjungan kerja Presiden RI di Wilayah Mojokerto.

"Kami dari Polresta Mojokerto siap membantu kelancaran pengamanan kunjungan presiden RI dengan menurunkan 614 personil dari Polri, Mulai dari Polresta Mojokerto, Polres Mojokerto, dan Brimob" Ungkap AKBP Wiwit.

Beberapa titik kunjungan kerja Presiden RI di Mojokerto yang pertama di Lokasi Pabrik PT Energi Agro Nusantara (Enero), selanjutnya menuju area lahan kebun tebu Temugiring PTPN X Batankrajan, Kecamatan Gedeg, Mojokerto selanjutnya melaksanakan sholat berjamaah di Masjid.

Sepanjang Rute yang dilalui untuk Kunker Presiden RI, Danrem memberikan arahan kepada 2.132 personil yang terlibat pengamanan, untuk selalu

memperhatikan SOP terkait pengamanan VVIP saat memimpin apel gelar pasukan di lapangan depan SMAN 1 Gedeg.

“Kepada Seluruh Personel Apel Kesiapan Pengamanan Kunker Presiden RI, saya ingatkan agar selalu pedomani SOP pengamanan VVIP, selalu berdoa kepada Tuhan dalam pelaksanaan kelancaran dan keselamatan tugas, Tingkatkan kewaspadaan dan mempunyai naluri intelijen, tingkatkan kerjasama yang baik saat bertugas, jangan lupa untuk bersikap humanis dan hindari perilaku yang menyakiti hati warga dalam bertugas di lapangan.” Pesan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf. Unang.

Pelaksanaan gladi bersih dipimpin Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.SC. didampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang, Kapolres, Paspampres di beberapa titik lokasi yang menjadi tujuan kunjungan kerja Presiden Jokowi bersama rombongan

“Saya berharap gladi bersih ini dalam pelaksanaan besok hari jumat (4/11/22) baik pengamanan jalur dan kegiatan kunjungan kerja Presiden Jokowi di beberapa lokasi berjalan sesuai dengan rencana, aman, lancar dan terkendali “ Harap Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.SC. (MK)